

[Inicio](#) > [Cali](#) > [Artículo](#)[> CALI](#)

Periodistas de El País fueron galardonados con el 'Halcón de Oro' de la CVC

El premio reconoce la labor de periodistas, empresarios y emprendedores a favor del medio ambiente.

11 de diciembre de 2024

Por: Redacción El País



Jorge Orozco, Jorge Escobar, Isabel Peláez y Raúl Palacios, periodistas y reporteros gráficos de El País. | Foto: El País



Periodistas y reporteros gráficos de El País fueron reconocidos en la premiación 'Halcón de Oro 2024', una convocatoria de la Corporación Autónoma Regional del Valle del Cauca que resaltó los esfuerzos de quienes trabajan por el medio ambiente en el departamento.

En la ceremonia, que se llevó a cabo este miércoles, 11 de diciembre, **se destacó la labor de un grupo de periodistas de este medio de comunicación**, quienes dedicaron algunos trabajos a [la naturaleza de Cali](#) y el Valle del Cauca.

El trabajo 'Turismo de naturaleza, el tesoro que Cali ocultaba' fue ganador del 'Halcón de Oro' en la categoría de periodismo ambiental. El informe exclusivo, realizado por la periodista Isabel Peláez y el reportero gráfico Jorge Orozco, **fue publicado en El País el pasado domingo 23 de junio.**



Turismo de naturaleza, el tesoro que Cali ocultaba

Por medio de este trabajo periodístico, el equipo de El País puso al descubierto que, a solo 40 minutos del área urbana, cerca del 73% de la ciudad es rural. Del mismo modo, evidenciaron que en 13 de los 15 corregimientos de la ciudad **existen 70 emprendimientos de turismo de naturaleza.**

Es así como el informe, que se publicó de cara a la COP16, evidenció cómo se realiza turismo responsable y respetuoso en lugares en donde antes se hacía minería.



Isabel Peláez y Jorge Orozco fueron ganadores del galardón. | Foto: El País

Gracias a este trabajo, “se logró visibilizar a los emprendimientos que se encuentran en la zona rural de Cali. Son emprendimientos de familias que antes han explotado los recursos naturales, pero sufrieron una transformación y hoy en día son promotores del cuidado del medio ambiente”, explicó Isabel Peláez.

La CVC reconoció el trabajo de Raúl Palacios, reportero gráfico de El País, por el proyecto ‘Fauna silvestre, de regreso a la libertad en Buenaventura’, quien fue nominado al ‘Halcón de Oro’ en la categoría prensa escrita.

También el periodista Jorge Escobar, quien hoy en día hace parte del equipo de esta casa editorial, fue reconocido por el proyecto ‘Atuncela, un recorrido por el bosque seco nativo del Valle del Cauca’, trabajo periodístico que realizó cuando laboraba para una cadena radial.



¿Qué viene para la región luego de la COP16?

Cabe destacar que la Corporación Autónoma Regional del Valle del Cauca premió a periodistas en distintas categorías como prensa, radio y televisión. No obstante, la CVC no solo galardonó a comunicadores sociales, sino también a empresarios y emprendedores por su loable labor en la recuperación del medio ambiente.

El Halcón de Oro es una convocatoria que la CVC creó para reconocer los aquellos esfuerzos que, sin importar su actividad social o económica, fortalecen o promueven el bienestar del ambiente y los recursos naturales del departamento.



El País

Periodismo Ambiental

Turismo de naturaleza

CVC



Sigue el canal de El País Cali en WhatsApp



Convierta a [El País.com.co](https://www.elpais.com.co) en su fuente de noticias aquí



Descarga la APP [El País.com.co](https://www.elpais.com.co):